

## Petrer se pintó de colores con la celebración del Orgullo LGTBIQ+

28/06/2025



Muchas personas interesadas se acercaron a la feria de asociaciones | Marta Maestre.

El parque de El Campet fue el lugar elegido ayer por la tarde para la celebración del **primer Orgullo LGTBIQ+ en Petrer**. Desde las 18 horas se llevó a cabo una feria de asociaciones, talleres para los más pequeños y la lectura de un manifiesto centrado en que "la reivindicación de nuestros derechos debe continuar".

Centenares de personas pasaron a lo largo de toda la tarde por este céntrico jardín para conocer de primera mano asociaciones como **Iris, Chrysallis, Cruz Roja y el Consejo de la Juventud de Elche** junto el de otras localidades cercanas. Todas ellas informaron a las

personas interesadas sobre el trabajo que realizan a lo largo del año a favor del colectivo.



Los más pequeños disfrutaron de las actividades | Marta Maestre.

Los más pequeños también estuvieron entretenidos con un taller de **pintacaras, cuentacuentos y de baile**. Destacó la cantidad de menores y jóvenes que se acercaron al lugar, acompañados de sus familias o con amigos, para conocer de cerca el trabajo que se realizan desde las asociaciones así como alguna duda que pudiesen tener.

A las 21 horas se procedió a la lectura del manifiesto en el que la **Asociación Iris** destacó que "salimos a las calles para celebrar nuestra diversidad, existencia y conquistas, pero también para recordar que aún queda mucho por hacer. Estos retrocesos que estamos viviendo

en la Comunidad Valenciana son parte de una estrategia clara: devolvemos al armario".



Miembros de la asociación Iris leyeron el manifiesto | Marta Maestre.

Por su parte, el edil de Diversidad, **Alejandro Ruiz**, recalcó que hay que seguir gritando "que no somos errores que se tengan que curar porque solo queremos vivir sin miedo".

La jornada culminó con actuaciones musicales como la de **Soberbia Malibú** que provocó que decenas de petrerís se acercasen a disfrutar de su música.



